

Los Secretos De La Tierra

Bukster Z0

Image not found.

Capítulo 1

A través del tiempo la Tierra ha sufrido muchos cambios, la humanidad aún no conoce todos los detalles de los cambios de la Tierra pero se dice que han vivido más de tres razas en este mundo, cada una se ha extinguido a lo largo de la vida de la Tierra.

La humanidad actual tiene demasiados avances tecnológicos, incluso se ha podido predecir la aparición de agujeros de gusano a lo largo del universo, aunque todavía no pueden viajar demasiado por ellos, las naves construidas que son lanzadas en los agujeros de gusano son destruidas después de media hora, los agujeros que no son tan grandes dejan salir las naves con algunos cuantos daños, pero esto las hace incapaces de volver, aun así el universo todavía no ha sido explorado en su totalidad, se dice que aún hay miles de millones de kilómetros pero esto no se sabe con exactitud.

La única forma de poder atravesar el universo es con un material que se descubrió no hace mucho, al hacer pruebas con él se descubrió que tiene la capacidad de soportar la fuerza de los agujeros de gusano, el dispositivo de largo alcance que se puso dentro de una esfera con este material pudo llegar a su destino sin ser dañado.

Al buscar por la Tierra este extraño material se encontró aproximadamente una tonelada de este material, lo suficiente para poder hacer una nave espacial tipo "Phantom", se creía que con esta nave se podía viajar a través de los agujeros de gusano sin ningún problema.

Pero eso aún estaba por demostrarse.

Tras pasar un tiempo para que abriera un agujero de gusano la nave estaba volando en el espacio entre la Luna y la Tierra donde supuestamente abriría el agujero de gusano.

El cálculo al parecer tuvo un pequeño error de orientación, pero esta vez fue muy peculiar la aparición del agujero, este apareció desde la Tierra en vez de la Luna como acostumbraba aparecer.

Al abrirse el agujero dos objetos salieron a gran velocidad atravesando la nave se pudieron activar los escudos a tiempo para que los humanos no tuvieran ninguna pérdida, los dos objetos al entrar en contacto con la Luna se apreció desde aun lo funcional de la nave, que eran dos humanos peleándose.

Uno de los que salió del agujero resulto herido por el colapso con la nave y este mismo lanzo al otro directo al agujero de gusano pocos segundos antes de que se cerrara, el que no estaba lastimado logro atravesar el

agujero de gusano pero el otro no pudo entrar y se dirigió justo hacia la Tierra.

Los de la nave espacial estuvieron atónitos tras ver lo que ocurrió.

El cuerpo que se dirigía hacia la Tierra atravesó la atmosfera sin que su cuerpo sufriera quemaduras graves por el excesivo calor que se genera al entrar a la atmosfera de la Tierra. La persona que entro al planeta se desconoce su ubicación, tampoco se sabe si está vivo o muerto.

O al menos eso es lo que contaron los de la nave espacial.

Quisiera saber qué fue lo que me paso exactamente ese día, pero no tengo memoria de lo que ocurrió, solo recuerdo cuando desperté en esa isla que creía en ese tiempo desierta.

¿Quién soy? Pues mi nombre es Sper de Force y ahora vivo en el planeta Tierra lugar donde conocí a las mejores personas.

Capítulo 2

~ EL COMIENZO DE TODO ~

Desperté en una pequeña isla rodeado de varios pedazos de metal que cayeron junto conmigo uno de ellos estaba incrustado en mi pierna y no podía moverme demasiado bien, al darme cuenta de mi situación me levante para poder encontrar un refugio donde quedarme.

Camine por unas dos horas sin encontrar nada, incluso diría que estuve dando vueltas en la isla siempre regresaba al mismo lugar no importaba cuanto caminara.

Se estaba haciendo ya tarde, el sol estaba por ocultarse así que solo me adentre en la espesa selva de la isla, seguía caminando hasta que oscureció por completo, a lo lejos pude ver que emanaba una luz así que me acerque lo más cauteloso que pude.

Cuando me acerque lo más que pude, se podía apreciar una hermosa cabaña hecha de madera, podría decir que la cabaña tenía bastante tiempo en esta isla, pero como es que no pude encontrarla hace rato.

Me adentre en el lugar, estuve dando vueltas por la cabaña y no pude encontrar a ninguna persona dentro, así que me quede a descansar en ese lugar, así podía evitar cualquier tipo de peligro.

Al día siguiente desperté y ya no sentía el dolor en mi pierna por el metal enterrado en ella, cuando revise estaba totalmente vendada, entre en pánico al enterarme que alguien me había curado la pierna, me quite los vendajes rápido y me dispuse a salir de la habitación donde estaba, pero al salir tropecé con una chica que llevaba un balde con agua y vendas.

“Oye espera, por qué tanta prisa”

“¡Quítate de mi camino!”

Cuando me levante corrí lo más rápido que puse hacia la puerta, al abrirla me di cuenta que no estaba en la misma isla donde caí, era un espacio donde apenas y la luz pegaba, no había nada alrededor todo estaba vacío, es como si estuviera en un túnel vacío, giraban distintos colores como si se tratara de una espiral, cerré la puerta y me di la vuelta, subí por las escaleras para encontrarme con la chica que había tirado al suelo y preguntarle qué es lo que estaba sucediendo.

“Vaya parece que te has dado cuenta”

“Si, que es lo que pasa aquí”

“Pues, no sé cómo explicártelo”

“Ah solo dímelo, lo comprenderé”

“Bueno veras la casa en si desaparece por el día, y en la noche vuelve a la isla donde estábamos, aun no lo comprendo muy bien, mi madre me dijo que no saliera de la casa ni de día ni de noche”

“Entonces, esto debe ser algún tipo de magia”

“¿Magia? Eso no existe”

“Entonces como explicas lo que sucede ahí afuera”

“¿Eh? Algún tipo de tecnología, no lo sé mi mama nunca me dice nada y casi no se aparece por esta casa, solo me dijo que no saliera de esta casa”

“Hay muchas cosas en este mundo que no conoces”

“Ay si, y lo dice la persona que se metió a la casa a escondidas”

“Revise toda la casa no había nadie, así que no me vengas a molestar”

“Bueno, puedes quedarte por hoy, después de todo no puedes regresar a la isla a menos que mi madre venga y eso no sería bueno”

“No sé de qué hablas”

Después de esa charla me encerré en la habitación donde me desperté, al parecer no se dio cuenta que mi pierna ya había sido curada en su totalidad, seguiré manteniendo en secreto mis habilidades para no causar ninguna impresión.

Me quede dormido por unas cuentas horas, al mirar por la pequeña ventana que estaba en la habitación, al parecer ya no estábamos en el vórtice de colores, pero al parecer todavía seguía siendo de día, por lo que contaba la chica pensé que solo de noche podía aparecer de nuevo en la isla.

Salí de la habitación para preguntarle a la chica que es lo que había sucedido, porque habíamos regresado a la isla, me encontré una sorpresa al bajar las escaleras, al parecer la madre de la chica había vuelto.

“¡QUE HACE ESTA PERSONA EN MI CASA!”

“Mama, él llegó solo en la casa en la noche, se metió a escondidas a la casa y me escondí”

Vi como madre e hija estaban discutiendo, así que trate de calmar un poco la situación.

“Lo siento, pero estaba buscando un refugio ya que no tenía donde quedarme en la noche y quedarme afuera no era una opción, vi esta casa a lo lejos pero cuando entre no había nadie incluso la revise”

“Podrías callarte estas empeorando las cosas...”

No le creas Mama él se metió aquí tal vez a robar”

“Así que no había nadie en la casa cuando llegaste eh muchacho”

“Si así es, la cabaña se veía a lo lejos. Pues como no verla si iluminaba mucho”

“Vaya así que una chica que vive en esta casa dejó las luces prendidas, sabiendo que no puede hacerlo”

“En serio no deje las luces prendidas, él solo está mintiendo...”

Deja de decir estupideces o te las veras conmigo”

“Yo solo estoy diciendo la verdad, así encontré la casa”

La madre de la chica parece que se enojó bastante, así que mejor ya no comente nada.

“Haber hija, cuales son las normas que te dije que siguieras”

“No dejar las luces prendidas en la noche...”

No salir de la casa...

Llamarte en caso de que alguien se meta a la casa...

Ahh... creo olvide esa última, cuando lo vi tirado en el suelo con esa herida en su pierna”

“Así que te acuerdas de las reglas”

“Lo siento, de verdad no lo pensé solo quería ayudarlo”

“¡Oye tu chico! Muéstrame la herida”

En un tono molesto me llamo para que le enseñara donde estaba lastimado, pero eso no era posible mi cuerpo ya había sanado por completo, no tenía ninguna herida y/o cicatriz de la misma.

“Es imposible que tu herida se haya curado en una sola noche”

Le mentí, porque no quería que se enterara de mis habilidades.

“Yo no tengo ni tenía una herida cuando llegue aquí”

“Ya veo, entonces porque mi hija te encontró tirado en el suelo”

“No he comido desde hace dos días, me desmaye cuando llegue a esta cabaña”

“Según mi hija, tú le contaste que recorriste toda la casa ¿eso es cierto?”

“Si, di un recorrido por la casa con las pocas fuerzas que me quedaban y al intentar llegar a la cocina por algo de comida, me desmaye”

Yo realmente no necesito comer, la comida para mi es irrelevante el cuerpo realmente no lo necesita.

“Hija entonces ve a la cocina ayúdame preparare algo de comer para este joven”

“No tienen que preocuparse por mí, me iré enseguida”

“Hey tú, te quedarás a comer no importa lo que digas”

No me quedaba otra opción que quedarme, daba bastante miedo verla enojada.

Tras comer ese plato de comida me dirigí a la puerta para poder salir de la casa, pero me sería imposible, está ya no se encontraba en la isla.

“Hey ¿Cuál es tu nombre?”

Me pregunto la madre de la niña.

“B-Bueno yo me llamo Sper”

“¿Sper? es un nombre bastante raro... Bueno debes quedarte en esta casa

una noche más, no podrás regresar”

“Pero... No quiero causar molestias”

“Y aunque pudieras irte no dejaría que alguien de tu edad vague por esta isla”

“Está bien”

Ellos no saben mi verdadera edad, supongo que la mantendré en secreto junto con todas mis habilidades.

Desde entonces no sabía lo que iba a suceder y del peligro que causaría.

Todos Los Derechos Reservados a Bukster Z0